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Шестьдесят шестая Конвенция и выставка Национальных религиозных вещателей (НРБ) при участии Манмин ТВ, 
основателем и председателем которого является преп. д-р. Джерок Ли, а президентом – старейшина Боаз Ли, проходила 
в Центре «Гайлорд Оприлэнд Конвеншен» в городе Нэшвилле, штат Теннеси, США, 7 -- 10 февраля 2009 года. В этом 
мероприятии участвовали шесть тысяч христианских вещателей и ассоциированных групп из более, чем 30 различных 
стран. На выставке свои стенды представили триста христианских телерадиокомпаний. 

Стенд Манмин ТВ пользовался большой популярностью: посетителей особенно привлекли компакт-диски, 
демонстрирующие деяния Божьей силы, презентация книг д-ра Джерока Ли, рассказ о сладкой воде Муана. Среди наших 
посетителей были специальные гости мероприятия: д-р Фрэнк Райт, президент НРБ, Харвей Томас, президент Сообщества 
европейских вещателей, Арнольд Эннс, президент Иберо-американской конфедерации христианских вещателей и СМИ, 
преп. Игорь Никитин, президент ТБН – Россия и РБН – Родной, д-р Михаил Моргулис, президент Фонда «Духовная 
дипломатия». Во время этой конвенции Манмин-ТВ подписало договоры о сотрудничестве с такими вещательными 
компаниями, как Госпел Мьюзик Телевижн Нетворк (Джи-Эм-Ти-Эн), Исламская широковещательная сеть (Ай-Би-Эн) и 
Эф-Эс-Эф-Эм в США, Хэвен ТВ 7 в Финляндии, Вижен Хэвен ТВ в Норвегии.

Канадский журнал «Олл Букс Ревью» назвал «Силу Божью» «духовной книгой месяца».

канадской компании «Эссенс 
К о м м ъ ю н и к е й ш е н з » ,  с т а л а 
невероятно популярной темой для 
обсуждения!

Известная канадская компания, 
специализирующаяся на обзоре 
л и т е р а т у р ы ,  н а з в а л а  « С и л у 
Божью» в качестве книги месяца в 
феврале 2009 года. В своем обзоре 
журнал «Олл Букс Ревью» написал, 
что автор этой книги исполнил 

роль учителя, несущего слово пробуждения, как христианам, так и неверующим. 
Книга наполнена обширными медицинскими данными и иллюстрациями, 
подтверждающими истинность случаев божественного исцеления, которые не 
могут быть просто так отвергнуты скептиками.

В последнее время это уже не первая из работ д-ра Джерока Ли, которые были 
названы «Олл Букс Ревью» лучшими духовными произведениями месяца. Другими 
такими книгами являлись «Слово о кресте» в июле, «Небеса I» августе и «Моя 
жизнь, моя вера I» в декабре 2008, а так же «Небеса II» в январе 2009 года.

Ашахи  Нагано  ТВ,  один  из  пяти 
ведущих телеканалов в Японии, недавно 
рассказа л  о  церкви  Ида  Манмин  в 
одном из своих репортажей. В 6:55, 23 
февраля группа танцевального служения 
церкви Ида Манмин приняла участие в 
популярной передаче для подростков под 
названием «Мучу-Мучукко». Выступили 
с л ед у ю щ и е  г ру п п ы :  « К и д с  Д а н с » , 
состоящая их дошкольников в возрасте 4-7 лет, «Детская группа танцевального 
прославления» учащихся начальной школы и «Старшая группа танцевального 
прославления» учащихся средней школы и старшеклассников; с особым номером 
выступила танцевальная группа «Радуга». То, что в прямой телевизионный эфир 
пригласили представителей христианской церкви, является не вполне обычным 
событием для Японии.

В прошлом декабре Ашахи Нагано ТВ приняло решение сделать репортаж о 
миссионерской деятельности церкви Ида Манмин, -- после того, как журналисты 
этого канала впечатлились выступлением церкви на «Корейско-Японском 
фестивале традиционных искусств», прошедшего при информационной поддержке 
Ашахи Нагано ТВ, газет «Шинано Маиничи» и «Шиншу».

Лекции по Евангелию от Иоанна д-ра Джерока Ли.

Из колонки д-ра Джерока Ли
«Путь» в газете «Чун Ан Дейли»

Жизнь, наполненная 
верностью
Великие предтечи веры, о которых 
повествует Библия, не только обладали 
сильной верой, но и отличались 
верностью в обыденной жизни. Например, 
Давид, будучи пастухом, защищал своих 
овец ото львов и медведей, рискуя при 
этом собственной жизнью (1 Царств 17:34). 
Для молодого человека, отличавшегося 
столь сильной страстью к знанию, было не 
так просто заставить себя в одиночестве 
пасти скот. Однако он исполнил свой долг 
сполна, тем самым, заложив прочный 
фундамент для всей последующей жизни. 
Богу было угодно, чтобы однажды он стал 
царем Израиля, вместо того чтобы пасти 
стада овец. Каковы ваши каждодневные 
обязанности? – 
Какими бы они 
ни были, всегда 
исполняйте их не на 
страх, а на совесть, 
ведь именно таков 
краеугольный камень 
вашего успеха 
в будущем.

Манмин ТВ, христианский телеканал, который 
рассказывает о Христе всему миру

Английский перевод книги д-ра Джерока Ли 
«Сила Божья», вышедшей в издательстве «Гардиан» 

Ашахи Нагано ТВ о церкви Ида Манмин в Японии

Я зову всевышнего 
Бога «Отцом».

Я рисковал своей жизнью 
ради исцеления по вере.

Бог исцелил меня 
от болезни Своим 

способом!

« Б о г  с п а с  м о ю  ж и з н ь ,  ко гд а  я  с  в е р о й 
п о л о ж и л а с ь  н а  Н е г о ,  х о т я  ш а н с  н а 
в ы з д о р о в л е н и е  б е з  х и р у р г и ч е с к о г о 
вмешательства составлял менее 1 %»

Это произошло 10 декабря 2007 года, когда я 
находилась в Китае. Внезапно я почувствовала 
дискомфорт в области живота, а потом начались 
проблемы с  пищеварением.  На  следующий 
в е ч е р  в  н и ж н е й  ч а с т и  ж и в о т а  н а ч а л а с ь 
острая боль. Казалось, внутренности вот-вот 
взорвутся. Я не могла спать всю ночь из-за этой 
страшной боли.

Я  п о д у м а л а :  « Ч т о  с л у ч и л о с ь  с  м о и м 
телом?». 12 декабря я отправилась в больницу 
н а  о б с л е д о в а н и е  и  м н е  д и а г н о с т и р о в а л и 
аппендицит.  Доктор посоветовал операцию, 
потому что аппендикс, казалось, вот-вот лопнет.

Прозвучал звенящий и чистый голос 
«Но  я  не  хотела  операции ,  даже  в  т акой 

критической ситуации. Потому что пока я жила 
в Китае, проявляя веру и послушание Евангелию 
освящения, я была исцелена от многих болезней, 
включая головокружения, междисковую грыжу 
п о з в о н оч н и ка .  Я  гл уб о ко  в е р и л а ,  ч то  Б о г 
исцелит меня и в тот раз,  потому что я уже 
засвидетельствовала, что моя болезнь может 
быть исцелена силой Божьей по молитве д-ра 
Джерока Ли.

Бог обязательно меня исцелит. Я определенно 
исцелюсь по молитве старшего пастора.

Боль еще более усилилась и я уже не могла 
дышать. Я быстро зашла на вебсайт Центральной 
церкви Манмин. Но из-за сильной боли я даже не 
могла найти «Молитву о больных», вместо этого 
я приняла молитву, записанную на телефонном 
автоответчике. После молитвы я смогла лечь, но 
уснуть все еще не могла из-за боли. В тот момент 
я вдруг услышала откуда-то звенящий и чистый 
голос.

«Аппендицит  - -  даже  не  боле знь» .  Голо с 
был похож на человеческий, он был нежный и 
чистый. Я удивилась и открыла глаза, но рядом 
никого не было.  Мне было все еще больно, 
п о э том у  я  в ы п и л а  С л а д ко й  В од ы  Муа н а  с 
молитвой.

«Ты умрешь, если тебя немедленно не 
прооперируют.» 

16 декабря меня посетили пастор и некоторые 
работники церкви, так как они не видели меня 
н е с кол ь ко  д н е й ,  д а же  в  во с к р е с е н ь е .  О н и 
увидели, что мой бок распух. Место покраснело 
и почернело. Мне сказали, что дело серьезное и я 
должна поехать в больницу.

На следующее утро я обратилась в больницу, 
гд е  м н е  с д е л а л и  У З И .  В р ач  н е  м о г  с р а зу 
определить проблему, поэтому я вернулась в 
миссию. Я ощущала холод во всем теле, бок 
опух сантиметров на десять. Когда миссионерка 
п ол ож и л а  н а  б ол ь н о е  м е с то  п л ато к ,  б ол ь , 
казалось, отошла, но от сильной боли я потеряла 
сознание. Я даже отключилась от боли. Когда 
миссионерка молилась обо мне с платком, я 
пришла в себя.

На следующий день миссионерка спросила 
врача о моем состоянии. Доктор ответил, что, 
если меня не лечить, начнется воспаление печени, 
что может привести к смертельному исходу. 
Миссионерка опять отвезла меня в больницу.

Ре зульт ат  врачебного  о смот ра  был  очень 
серьезным. Аппендикс уже лопнул, пострадала 
брюшная полость вокруг аппендикса. Бог распух, 
почки и часть печени были также повреждены. 
Врач сказал, что никогда еще не видел такого 
серьезного случая, и что я умру, если меня не 
прооперируют немедленно. 

«Если умру, то умру.» 
Я всегда желала не зависеть от этого мира. 

Пророк Даниил ничего не боялся, даже львов во 
рву, в который его бросили в результате козней 
нечестивцев. Так, он сдержал свою веру в Бога и 
Бог, поразившись его вере, полностью защитил его.

Поэтому я  подумала ,  что  е сли я  называю 
всемогущего Бога Отцом, а сама доверю решение 
своей проблемы миру, мою веру нельзя назвать 
истинной. Я подумала, что это было бы позорно 
перед Богом.

Я быстро оделась и ушла из больницы, чтобы 
они не сумели оставить меня там насильно. Я 
вернулась в миссию и легла, положив платок 
н а  ж и в от.  Н а  с л ед у ю щ е е  у т р о  п р о и з о ш л о 

удивительное дело. Казалось, что кто-то ночью 
трогал мой живот, я слышала звуки хлопков 
в моем животе. Позже я поняла, что это было 
действие исцеляющих рук Бога. Бог обратил на 
меня внимание и исцелил меня, когда я решила 
«Умереть, так умереть», полностью возложив на 
Него свою веру.

Около трех часов дня я почувствовала себя 
гораздо легче. Поскольку я пила Сладкую Воду 
Муан,  моча  ст ала  чище,  как  будто  из  меня 
вытекло все токсичное. Казалось, что кто-то смыл 
всю грязь, которая собралась в брюшной полости. 
Около 8 вечера я облегчилась и чувствовала, что 
парю в небе.

На следующий день я  уже могла ходить и 
вернулась домой. Сейчас я совершенно здорова, 
как будто и не болела никогда.

Это свидетельство было представлено на 5ой 
Международной христианской медицинской 
конференции ВСВХ (Всемирная Сеть Врачей-
Христиан) в Норвегии в мае 2008г. Я слышала, 
что случай моего исцеления удивил многих 
врачей, посетивших 5ую конференцию ВСВХ

Од н а ж д ы  п а с то р ,  кото р ом у  д а н о  в и д е т ь 
духовные видения, объяснил мне, каким образом 
Бог исцелил меня. Сначала Бог омыл брюшную 
полость водой жизни, потом удалил все нечистое 
через духовную сферу, как через черную дыру. 
Потом он напомнил мне о книге Исхода. Бог 
разделил надвое Красное море и создал особую 
сферу между водами, чтобы израильтяне смогли 
безопасно пройти через море. Даже сегодня Бог 
открывает те же духовные сферы через Своих 
сильных служителей и  дает  нам опыт этой 
духовной сферы.

Я прославляю живого Бога, исцелившего меня 
Своей дивной силой. Я также сердечно благодарю 
Господа, подтвердившего подлинность Библии и 
давшего мне истинную веру через Свои сильные 
деяния. (Дьяконииса Ёок Чхои)

Дьяконесса Ёок Чхои находилась на пороге 
смерти по причине острого аппендицита, но 
она полностью положилась на Бога, и была 
чудесным образом исцелена. 

Врачебные записи: 18 декабря     

До молитвы   
(18 декабря 2007) Последнее обследование 

(4 февраля 2009)

После молитвы

Диагноз
1) Острый аппендицит
2) Абсцесс в области аппендикса
3) Нарушение функций кишечника

▪ Неясность в области правой почки   

▪ Не просматривается граница между правой

   почкой и печенью

▪ Правостороннее утолщение подкожных тканей

  (Справа: 3.4 см; Слева: 2.9 см)

▪ Органы брюшной 

   полости чистые, 

   без признаков  

   аппендицита

▪ На СТ видно, что было 

   сильное воспаление

    справа, которое в 

    данный момент 

    полностью исчезло.

▪ 30 января 2008▪ Размер обеих почек нормальный  
▪ Внутри почек чисто, граница   
  между правой почкой и   печенью ясная

▪ 13 февраля 2008 ▪ Подкожные ткани   справа чистые,   в норме

Если веришь, 
то увидишь 
славу Божью!
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Двенадцать оснований стен 
Нового Иерусалима I

«Основания стены города украшены всякими драгоценными камнями: 
основание первое яспис, второе сапфир, третье халкидон, четвертое смарагд, 

пятое сардоникс, шестое сердолик, седьмое хризолит, восьмое вирилл, 
девятое топаз, десятое хризопрас, одиннадцатое гиацинт, двенадцатое 

аметист» (Откровение, 21:19-20).
Старший пастор д-р Джерок Ли

Царство Небесное столь прекрасно, 
что его не описать имеющимися на земле 
словами. Новый Иеруса лим является 
наилучшим и наиболее красивым местом 
из  всех  существующих. Бог  наделил 
все свое творение в Новом Иерусалиме 
изысканной к расотой и  в  наивысшей 
степени благословенным смыслом. Он 
позволил апостолу Иоанну описать красу 
Нового Иерусалима в Библии около 2 тыс. 
лет тому назад. Бог допустил это для того, 
чтобы Его многочисленные дети на земле 
в нетерпеливом ожидании шли в сторону 
Нового Иерусалима. 

П од о б н о  т ом у,  к а к  в  м о з а и к е  о т 
правильного расположения каждого элемента 
зависит законченность изображения, мы 
должны обладать сочетанием из двенадцати 
типов духовного сердца, чтобы войти в 
Новый Иерусалим. Я желаю, чтобы каждый 
из вас понял смысл двенадцати оснований и 
обрел сердца совершенства духа, проверяя 
себя с помощью этих двенадцати смыслов.

1. Значение камней двенадцати
   оснований 
Стена града Нового Иерусалима обладает 

двенадцатью камнями-основаниями, на 
которых начертаны имена апостолов Господа. 
Наличие камней основания свидетельствует 
о том, что город стоит  на  двенадцати 
столпах.

Двенадцать апостолов – это двенадцать 
учеников Господа, вместо же имени Иуды 
Искариота на одном из оснований начертано 
имя Матфия. Двенадцатью апостолами 
считаются те, кто полностью освятил 
себя и обрел полноту верности, вплоть до 
принесения в жертву собственной жизни. 
Итак, всякий спасенный по вере, достигший 
освящения и верный до самой смерти, может 
войти в Новый Иерусалим.

Число «12», которое соотносится с числом 
камней основания, с двенадцать коленами 
и двенадцатью апостолами, тесно связано 
с провидением Божьим. Иисус сказал в 
Иоанна, 11:9 «Не двенадцать ли часов во дне? 
кто ходит днем, тот не спотыкается, потому 
что видит свет мира сего». Двенадцать 
часов во дне обозначают совершенный 
свет, в котором нет никакой тьмы. Свет 
символизирует предвечного и неизменного 
Бог а ,  в  кото ром  не т  н и ка кой  т ьм ы. 
Двенадцать – это число света, выражающего 
совершенство и полноту, и Бог использует 
это число как знамение благословеннейшего 
обетования.

Двенадцать камней основания состоят из 
двенадцати различных самоцветов. Каждый 

самоцвет, в свою очередь, обозначает особое 
духовное сердце. Атрибуты этих двенадцати 
духовных сердец включены в заповеди 
блаженства (Матфея, 5), в определения 
духовной любви (1 Коринфянам, 13) и в 
перечне плодов Духа (Галатам, 5). Сочетание 
двенадцати сердец в одном сердце есть 
сердце Иисус Христа и Бога.

Суть сочетания двенадцати сердец, 
символизируемых двенадцатью камнями 
основания, заключается в «совершенной 
любви». Чтобы достичь совершенной 
л юбви,  ве ру ющ и й  дол жен  обла да т ь 
духовной верой и пылом, жертвенностью, 
верностью, милосердием и способностью 
контролировать себя.

По этой причине Бог сотворил двенадцать 
камней основания не из одного самоцвета, а 
из разных, и они символизируют двенадцать 
сердец. Если вы обретете каждое из сердец, 
заключенных в этих двенадцати основаниях, 
то сможете войти в Новый Иерусалим.

2. Яспис, камень первого основания
Тот аспект духовного сердца, который 

представляет яспис, -- это «вера». Вера, 
которую символизирует яспис, в качестве 
одного из камней основания, является 
духовной верой, противоположностью 
которой служит плотская вера. Духовная 
вера заключается в способности положиться 
на каждое слово от Бога всем своим сердцем. 
Духовная вера – это одна из важнейших 
основ христианской жизни. Дело в том, что 
невозможно вести уверенную христианскую 
жизнь без духовной веры, так же как нельзя 
строить здание без прочного фундамента. Те, 
у кого есть духовная вера, неизменно веруют 
в слово Божье и поэтому всегда совершают 
деяния послушания. 

Авраам был назван «Отцом веры», потому 
что неизменно являл совершенные деяния 
веры. Он получил обетование великого 
благословения от Бога в возрасте 75 лет. 
Оно заключалось в том, что Бог сотворит 
через Авраама великий народ, и что сам 
Авраам станет источником благословений. 
Он поверил этому обетованию и покинул 
родину, не имея даже сына-наследника. 
Прошло столько времени, что Авраам и его 
жена Сарра состарились и не могли более 
иметь детей. Но даже в такой ситуации, 
как сказано в Римлянам, 4:19-20, «он не 
поколебался в обетовании неверием». 
Сказано, что он укреплялся в вере, и что 
он прославлял Бога. Авраам полностью 
уверовал в слово Божье, и в возрасте 100 лет 
он обрел сына Исаака.

Но был и другой случай, когда вера 

Авраама воссияла еще более ярко. Когда 
Бог повелел Аврааму принести в жертву 
своего единственного сына, Исаака, он 
не за мед ли те льно  по сл у ша лс я  слову 
Божьему. Авраам не сомневался в том, что 
Бог непременно даст ему бесчисленное 
потомство через Исаака. Веруя неколебимо 
слову Бога, он полагал, что Бог вернет 
Исаака к жизни, даже если он принесет 
того в жертву всесожжения. Через потомков 
Авраама сформировался народ Израилев; 
плод его веры стал обилен и во плоти.

Веруя в Бога, мы верим Его слову и 
послушно исполняем его таким, какое оно 
есть. Хотя Божье слово не всегда совпадает 
с нашими помыслами, обладая духовной 
верой, мы можем попросту поверить в него и 
исполнять его на деле. Даже когда кажется, 
что исполнение слова Божьего будет для нас 
в убыток, мы без колебаний поступаем по 
слову. 

Бог жив, и поэтому Он наиболее ярким 
образом демонстрирует Свою силу тем 
Своим детям, которые являют истинную 
веру. Так Он подтверждает, что слово Божье, 
от которого зависят его дети, истинно. 
Например, что произошло, когда Петр 
уверовал в слово Иисуса и подчинился? 
Когда Иисус повелел ему запустить сети 
глубже в воду, он исполнил, и улов его был 
столь обилен, что сети порвались. Кроме 
того, Иисус повелел Петру пойти к морю и 
поймать рыбу, во рту которой будет монета, 
причитающаяся в виде храмового налога 
за двоих. Схожим образом духовная вера 
обладает удивительной силой, способной 
сделать невозможное для людей, возможным. 

Так как духовная вера – это драгоценность 
среди  д ра гоценностей,  она  явл яется 
первым из двенадцати оснований Нового 
Иерусалима.

3. Сапфир, второй камень основания 
С а п ф и р  –  э т о  н а с ы щ е н н о  с и н и й 

прозрачный минерал. Он соответствует 
п р ямой  и  бе зыск усной  че с т но с т и  и 
целостности. Таково сердце самой правды, 
когда человек, раз сделав выбор в пользу 
Божьей истины, не  идет  на  поводу  у 
искушений и угроз мира сего.

Человек, чье сердце излучало сияние 
истины, подобно сапфиру, -- это Даниил и 
три его друга. Во-первых, Даниил ослушался 
приказа царя, когда это перечило воле 
Божьей. Он знал, что из-за этого его бросят 
в ров со львами, но тем не менее, не изменил 
своего решения. Бог принял целостность его 
веры и честность с великой радостью. Бог 
послал Своих ангелов, которые сомкнули 

пасти львов, так что Даниил нисколько не 
пострадал.

В 3 главе книги Даниила мы можем 
видеть, как трое друзей Даниила сохранили 
целостность своей веры. Они были схвачены, 
потому что не исполнили приказ царя и 
не поклонились идолу. ГОСПОДЬ Бог есть 
единственный Бог, только Ему следует 
поклоняться, и поэтому они ни при какой 
ситуации не могли склонить головы пред 
идолом. Ведь Божий закон четко говорит, 
что мы не должны делать себе кумиров. 
Мы никогда не должны делать этого даже 
для вида, чтобы отвести от себя гонения. 
Честные и боящиеся Бога не пойдут на 
компромиссы.

Троих друзей Даниила должны были 
сжечь заживо, если они не поклонятся 
истукану. Но их сердца вовсе не дрогнули. 
Даже пред лицом ст рашных угроз со 
стороны ца ря,  они  во  всеуслышание 
исповедовали веру. В Даниила, 3:17-18 
говорится: «Бог наш, Которому мы служим, 
силен спасти нас от печи, раскаленной 
огнем, и от руки твоей, царь, избавит. Если 
же и не будет того, то да будет известно 
тебе, царь, что мы богам твоим служить 
не будем и золотому истукану, которого ты 
поставил, не поклонимся». Сколь прекрасны 
в своем подобии драгоценному камню были 
сердца этих праведников, не отрекшихся от 
Бога, даже когда это грозило им страшной 
смертью!

Мы можем ощутить изысканность и 
благородство сапфира, прозрачного и 
насыщенно синего камня. Бог не оставил 
этих людей, остававшихся праведными, 
не жалея своей жизни. Бог защитил их в 
пламени таким образом, что они нисколько 
не пострадали. 

Дорогие братья и сестры во Христе, мы 
рассмотрели первое основание из ясписа, 
которое обозначает духовную веру, и второе 
основание из сапфира, обозначающее 
честность и целостность. Я молюсь именем 
Господа Иисуса Христа, чтобы вы обрели 
сердце полноты духа и стали душами, 
более драгоценными пред Богом, чем любой 
драгоценный камень.

Дела Духа Святого преодолевают пространство и время, объединяя в вере 
членов церкви Манмин по всем миру. Давайте познакомимся с членами Манмин, 
пробудившими души Евангелием освящения и великими делами Божьей силы, 
прославившими Его. 

МАНМИН 
В  МИРЕ

«Я был свидетелем удивительных 
дел Божьих во время крусейда д-ра 
Джерока Ли в Нью-Йорке в 2006 
году, когда я помогал ВСВХ собирать 
и  п р о в е р я т ь  д о к а з а т е л ь с т в а 
исцелений. Подобно тому, как Бог 
соверша л сверх ъ ес тес т венные 
чудеса через платки и опоясывания 
апостола Павла (Деяния 19:11-12), я 
засвидетельствовал деяния Божьей 
силы через платки, над которыми 
сотворил молитву д-р Джерок Ли.

В  п р о ш л о м  н о я б р е  я  п о с е т и л 
женщину (Екатерина Красникова, 
85), которая находилась в коме по 
причине инсульта. Когда я прибыл в 
больницу, ее тело было холодным, 
я заметил, что она уже умерла. Как 
только я помолился с помощью 
платка, она вернулась к жизни и 
произнесла:

«Моя душа покинула тело и увидела, 
как к нему подсоединены трубки 
и провода. Затем я увидела, как 
ко мне подошли два прекрасных 
ангела, и я наполнилась радостью! 
Но глубоко в сердце я продолжала 
переживать за членов своей семьи. 
Что будет с ними, если я их покину? 
Останутся ли они верными Господу, 
сохранят ли свою веру без меня? Я 
очень за них волновалась. И вот я 
стала просить Господа в молитве, 
ч т о бы Он по с ла л ко мне кого -
нибудь, кто поможет верну ться 
н а з а д .  В  т о т  с а м ы й  м о м е н т  я 
подумала, что если бы д-р Виталий 
Фишберг пришел сюда и помолился 
обо мне с платком, над которым 
помолился д-р Джерок Ли, то ко мне 
бы вернулась жизнь!».

По ее желанию я зашел в палату 
в тот самый момент и помолился 
о ней с помощью платка. Именно 
т о гд а  о н а  ч уд е с н ы м  о б р а з о м 
вернулась к жизни. Аллилуйя!

Б о л ь ш и н с т в о  л ю д е й  в  Н е п а л е 
являются последователями буддизма или 
индуизма. В 2008 году Королевство Непал 
стало федеративной демократической 
р е с п у бл и ко й ,  и  п р о ц е н т  х р и с т и а н 
увеличился до 4 %.

Суббота – официальный выходной 
день в Непале. Поэтому миссионерский 
центр Манмин проводит богослужения по 
субботам, используя запись воскресных 
служений из Кореи. Воскресные собрания 
передают по каналу ГХС, и на них обычно 
присутствуют работники миссионерского 
центра, пасторы и члены других церквей.

Здесь можно услышать много историй 
благословений. Вера каждого члена церкви 
растет ото дня в день, благодаря тому, 
что они посещают трансляции собраний 
по каналу ГХС. Получающие молитвы 
старшего пастора с верой получают ответы 
на всевозможные проблемы. После того, 

как д-р Джерок Ли начал читать проповеди 
«О полной десятине и приношениях», 
пожертвования членов церкви возросли 
более чем десятикратно по сравнению с тем 

же временем в прошлом году. Кроме того, 
безработные члены церкви нашли новую 
работу, и теперь их уровень жизни поднялся. 

Также много удивительных деяний 
было явлено через Сладкую Воду Муана 
и платки, над которыми молился молитву 
старший пастор д-р Джерок Ли. Когда они 
посетили Ассоциацию женщин-слепых, 
читалась проповедь «Слово о кресте», 
женщинам была предложена платочная 
молитва. Многие присутствующие увидели 
свет, а один из слепых даже смог прочесть 
показания счетчика в такси.

Один пастор привел своего брата, у 
которого была жидкость в легком. После 
того, как ему сначала посеяли веру в сердце, 
над ним была совершена платочная молитва. 
Жидкость внезапно полностью исчезла. 
В результате этого опыта он обратился из 
индуизма в христианство и теперь верно 
служит в своей церкви.

Сунил Сакъя попал в несчастье – с ним 
случилось дорожная авария, в результате 
которой он потерял способность ходить, 
говорить и самостоятельно принимать 

пищу. Шанс на выздоровление был невелик, 
поэтому из больницы его перевели домой, 
где он попросту дожидался смерти. «Я 
дала ему послушать «Слово о кресте» и 
помогла получить молитву д-ра Джерока 
Ли, записанную на MP3-плейер. Затем 
я помолилась о нем с помощью платка. 
Случилось удивительное – он встал на ноги 
и заговорил!».

Брат  Кумелаи  был о свобожден  от 
одержимости злыми силами, которые 
мучили его 14 лет. Сестра Сумисутар имела 
серьезные проблемы с ходьбой по причине 
острой боли в бедренном суставе и опухоли 
на ноге, но она была исцелена, когда я 
помолилась о ней с платком. 

Пастор К.Б. Бусснет, служитель в Церкви 
обетования Китипул имел большой шрам 
на груди после сильного солнечного ожога. 
После окропления Сладкой Водой Муана, 
шрам стал меньше. Его церковь растет изо 
дня в день, благодаря проповеди Евангелия 
освящения и явления деяний силы Божьей.

В течение нескольких последних месяцев 
происходили отключения электричества, 
длившиеся более 16 часов в день. Вода тоже 
не поступала. Общественный транспорт был 
парализован частыми забастовками. Всякий 
раз, когда перекрывали улицу, многие братья 
и сестры не могли попасть в церковь.

Трудности на этом не кончались. Но 
даже эти проблемы не могли остановить 
ее от работы на благо царства Божьего. 
«Не важно, какие на моем пути трудности, 
ничего меня не испугает, покуда я могу 
помогать непальцам встречаться с Живым 
Богом, -- говорит миссионер Грейс Х. Ли.

Многие непальцы встретили Бога 
Живого в миссионерском центре 
Манмин в Непале   

«Многие молодые люди в России 
зависимы от наркотиков. Некоторые из 
них излечиваются от зависимости, но, 
к сожалению, вскоре опять начинают 
принимать наркотики. Однако наша 
поездка в Центральную церковь Манмин 
дала нам уверенность в том, что мы 
можем полностью исцелить таких людей 
Учение святости и силой Божьей».

Этими словами поделились два гостя 
из России – пастор Евгений Смиринский, 
д и р е к т о р  од н о г о  и з  р о с с и й с к и х 
реабилитационных центров, и пастор 
Олег Дьяченко, старший пастор Церкви 
«Утренняя звезда».  Они работают 
совместно с преп. Владимиром Осиповым, 
российским директором Объединенной 
церкви святости Иисуса Христа. Евгений и 
Олег сами страдали от наркозависимости, 
но, приняв Господа, были исцелены по 
Господней благодати и стали пасторами. 

Н е  п е р е с т а ва я  р а д о ват ь с я ,  о н и 

поделились, что эта поездка помогла им 
четко представить себе задачи служения в 
России.

Говорит пастор Олег Дьяченко: «Я 
давно испытывал непонимание того, как 
достигнуть освящения, но теперь я могу 
понять, что это такое, благодаря служению 
Манмин. Я узнал, насколько необходимо 
Евангелие освящения моей церкви». 
Немного позже он добавил: «Когда я 
молился на молитвенном собрании 
Даниила, я увидел, как одна женщина со 
слезами на глазах просит Бога о служении 
во всем мире и в России. Я почувствовал, 
как если бы Бог проливал слезы о русском 
народе». 

Пастор Евгений Смиринский, директор 
р о с с и й с ко го  р е а б и л и т а ц и о н н о го 
центра, продолжает: «Я был так тронут 
книгой-свидетельством д-ра Джерока 
Ли «Откровения о вечной жизни в 
преддверии смерти», и начал немного 

представлять, каково его служение». Но 
во время этой поездки я осознал, сколько 
энергии и сил прикладывают д-р Джерок 
Ли и члены его общины, чтобы создать 
такую великую и прекрасную церковь». 
Затем гость поведал о серьезности 
своих планов: «Когда я проповедовал 
Учение святости, многие люди стали 
приходить в Реабилитационный центр. 
С этого момента я буду обращаться со 
словом освящения к еще большему 
числу душ, и я буду молиться о них с 
платками, над которыми помолился 
д-р Джерок Ли. Я буду учить их через 
тексты образовательных программ 
Международной семинарии Манмин». 

Гости также выразили благодарность 
членам церкви Манмин за теплую и 
трогательную заботу о них во время 
пребывания в Корее. 4 февраля они 
отправились назад в Россию после 
завершения 8-дневной программы.

Многие непальцы встретили Бога Многие непальцы встретили Бога 

Катманду, Непал пищу. Шанс на выздоровление был невелик, 
поэтому из больницы его перевели домой, 
где он попросту дожидался смерти. «Я Нью-Йорк, США

Возвращение к жизни 
через силу Божью, 
заключенную в платке!

на всевозможные проблемы. После того, 

«Учение святости и сила Божья – единственные 
средства от наркотической зависимости»

Россия

- Д-р Виталий Фишберг
- Миссионер Грейс Х. Ли.
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